

Actualmente unas 60 entidades integran la red de acción social de Diaconía Madrid. Con esta ceremonia se ha querido dar al voluntariado y entidades asociadas “su merecido reconocimiento”.



(MADRID, 04/12/2019) El pasado viernes, día 29 de noviembre, en un abarrotado salón de actos del Espacio Luz Vallekas, tuvo lugar la entrega de **Reconocimientos al Voluntariado Social** de Diaconía Madrid.

El acto, desarrollado en el marco del proyecto “Solidaridad en Red”, financiado por el 0,7 del

IRPF de la Comunidad de Madrid, pretende visibilizar y reconocer el rol protagonista del voluntariado en la acción social evangélica, y consolidarse como **“la fiesta del voluntariado madrileño”**

“Esta actividad se realiza para reconocer la labor de las personas y entidades que desarrollan su labor voluntaria en materia de acción social en nuestra región”, explican desde [Diaconía Madrid](#). “No podíamos perder la oportunidad de destacar, algunas de las muchas las acciones voluntarias que se desarrollan, y este evento es el marco idóneo para ello”.



Casi un centenar de personas asistieron al acto celebrado en el Espacio Luz Vallekas

La acción social evangélica cuenta con personas voluntarias implicadas en todas las áreas que su desarrollo conlleva. Es incuestionable que el voluntariado forma parte de la identidad del

pueblo evangélico. Desde pequeños a mayores, desde jóvenes a adultos, mujeres y hombres, el voluntariado vertebró la acción social de las iglesias y entidades evangélicas, que hoy en día siguen respondiendo al llamado de dar y darse al prójimo.

En el evento estuvieron representados distritos madrileños como Vallecas, San Blas, Hortaleza..., grandes ciudades como Boadilla o Alcalá de Henares y también los pueblos de la región, como es el caso de Cobeña. Así, diferentes personas y entidades pudieron ver reconocida su labor ante familiares y amigos, en una **ceremonia de reconocimiento** que procuró, en todo momento, ser un acto familiar, entrañable y sencillo. Más de 90 personas acudieron al acto en el que no faltó la música, las risas y los momentos emotivos. Entre las personas homenajeadas las había con más de 20 años de labor voluntaria, pasando por entidades jóvenes con un alto grado de impacto en su entorno cercano. Todas ellas tuvieron su merecido reconocimiento en la semana de Acción de Gracias.



Elisa Garrido *ofició de maestra de ceremonias del acto*

La apertura de este acto comenzó con las palabras de bienvenida del presidente de Diaconía Madrid, **Daniel Urrutia**, quien resaltó la importancia de todos los agentes implicados en la acción social evangélica madrileña y que, “de alguna u otra forma, componen y permiten el desarrollo de nuestra entidad, pues Diaconia Madrid cuenta con más de 60 entidades miembro, y eran esas entidades las protagonistas de esta convocatoria”.

La bienvenida dio paso a la participación musical de **Ismael Buch**, quien a través de canciones reivindicativas nos recordó, bajo tonos musicales, la importancia de luchar contra la injusticia y la necesidad de mancharse las manos en el servicio a las personas.



Los evangélicos madrileños tuvieron su fiesta del voluntariado







[Galería de imágenes aquí](#)